

Da simma widda dabei!!!

Es ist nicht einfach einen Verein mit knapp über 100 Mitgliedern nach der Zwangspause durch die Corona-Krise wieder auf das vorherige Level hochzufahren. An erster Stelle stand dabei das Training, dann die Gürtelprüfungen und letztes Jahr unser Trainingslager. In 2024 haben wir es dann endlich auch geschafft mit einer Gruppe von 30 Mitgliedern und Angehörigen am diesjährigen Karnevalsumzug in Kuchenheim teilzunehmen.

Da unser Vereinsmaskottchen ein **Drache** ist, so ist es natürlich vollkommen logisch, dass wir als **Drachengruppe** teilgenommen haben. Die Kostüme wurden in Eigenarbeit genäht und da fast alle Teilnehmer*innen das erste Mal dabei waren, gab es hier jede Menge Arbeit. Und auch unser **Drago** wurde wieder herausgekrant, entstaubt und thronte dann – für alle deutlich sichtbar - hoch oben auf einer Baggerschaufel. Als es dann losging gab es kein Halten mehr. Es wurde gesungen, geschunkelt und natürlich jede Menge Kamelle verteilt. Allen hat es sehr viel Spaß gemacht und für die meisten steht bereits jetzt schon fest, dass sie nächstes Mal wieder dabei sein werden.

Ein so großes Projekt ist jedoch für einen Verein, der satzungsgemäß den Sport fördert, in jeglicher Hinsicht eine sehr aufwändige Angelegenheit. Um die Unkosten für die Teilnehmer nicht in einem unerträglichen Maß in die Höhe schnellen zu lassen, ist der **TKDC Fair Dragon e.V.** dabei auf Unterstützung angewiesen. Und diese haben wir in erheblichen Umfang erhalten.

Zuerst einmal ergeht in diesem Zusammenhang ein großes **DANKESCHÖN** an diejenigen, die unsere Teilnahme am Zug durch ihren ehrenamtlichen Einsatz erst ermöglicht haben. Dieses sind unser Wagenlenker **Markus Braun**, der auch das Gespann zur Verfügung gestellt hat, sowie die sechs Wagenengel **Carolin Sengebusch**, **Sascha Korte**, **Sebastian** und **Janine Lenk**, **Tanja Schlatter** und **Frank Stiepel**.

Ein weiteres herzliches Dankeschön geht an unsere zweite Vorsitzende **Marita Schulz**, die in tagelanger Arbeit unsere Kostüme zugeschnitten und teilweise mit zusammengenäht hat.

Herzlichen Dank auch an Dachdeckermeister **Klaus Jonas**. Auf Grund seiner äußerst großzügigen finanziellen Spende konnten wir unseren Einkauf der Kamelle um einen erheblichen Anteil erweitern.

Vielen lieben Dank an **Victoria Bolgert**, **Nadine Korte**, **Carolin Sengebusch** und **Annegret Willms**. Diese vier Damen haben sich als Spendensammlerinnen betätigt und dadurch unseren Kamellebestand um ein Vielfaches aufgestockt.

Und zum Schluss noch ein **Dankeschön** an den **Wettergott**, der auch dieses Mal wieder gnädig gestimmt war und uns trockenes Wetter bei nicht so kalten Temperaturen bescherte.

Wir alle freuen uns auf nächstes Jahr, denn: „**Da simma widda dabei!!!**“